

Atelier "Relations écoles-entreprises"

Responsable : André Joie (directeur de l'ISA BTP)

Patrick Segui (), Teddy Lelièvre (FFB 64), Alain Etchart (groupe Etchart), Claude Sabatou (Eiffage), Germain Gourenton (TCE Solar)

Relever ensemble les défis de demain

Comment mieux préparer à l'école ces collaborateurs et entrepreneurs de demain ? Des coopérations importantes existent déjà : stages, conférences et participations aux enseignements et aux projets, accueil sur des sites de production, ... Sont-elles suffisantes ? Les formations de niveau bac +5 en particulier ont intégré dans leur cursus des modules de formation au management et à l'entrepreneuriat. On y parle éthique et responsabilité sociale de l'entreprise... est-ce suffisant ? Enfin ce partenariat école – entreprise doit être "gagnant-gagnant" : l'entreprise apporte son expérience technique et organisationnelle dans la formation mais s'ouvre-t-elle réellement à l'école ? L'école n'est-elle pas frileuse dans ses relations avec les entreprises au-delà des actions classiques bien connues (stages, projets, visites, ...). Peut-elle accompagner davantage des actions de formation continue, d'innovations techniques ou managériales, de création d'activités ... ?

